

Tag der offenen Tür
am Samstag, 3. Juni 2023 ab 11 Uhr

Wir freuen uns
über Ihren Besuch



ambulante Dienste
Tagespflege
Mittendrin



Im Garten haben Klienten nicht nur die Möglichkeit, die Sonne zu genießen, sondern können im Hochbeet gärtnern.

Gäste sind „mittendrin“ im Leben

Sassenberg (gl). Die Bauarbeiten am Dreihüm in Sassenberg sind abgeschlossen. Die Fläche ziert nun ein neues Gebäude – und im Erdgeschoss befindet sich die Caritas-Tagespflege „Mittendrin“. Am Samstag, 3. Juni, findet dort ein „Tag der offenen Tür“ statt. „Willkommen ist jeder“, sagt Leiterin Birgit Schürmann.

Wenn sich die Tür der neuen Tagespflege in Sassenberg öffnet, werden Besucher von einem modernen und hellen Eingangsbereich begrüßt – und von der Leiterin Birgit Schürmann. Wer genau hinsieht, erkennt, dass sie ziemlich stolz ist: „Es war schon länger ein Herzenswunsch, ein Zusatzangebot für unsere Klienten zu schaffen.“ Aus dem Traum wurde Realität:

Auf einer Fläche von rund 250 Quadratmetern finden die Gäste alles für einen entspannten Tag in ihrem „kurzfristigen Zuhause“: einen großzügigen Wohn-, Ess- und Gesellschaftsbereich mit Zugang zur Sonnenterrasse, einen Ruheraum für das Nickerchen zwischendurch, zwei Pflegebäder, einen Gruppenraum für Sport, Spaß und Spiele und selbstverständlich auch das Dienstzimmer der Chefin. 14 Gäste finden Platz.

„Unsere Räume sind natürlich sämtlich barrierefrei, aber auch der Küchenbereich ist funktionell und rollstuhlgerecht gestaltet worden“, betont Schürmann. Somit könnten Gäste, die Spaß am Kochen hätten, gern der Hauswirtschaftskraft bei der täglich frischen Zubereitung aller Mahlzeiten

helfend zur Hand gehen, oder bei der Zubereitung persönlicher Lieblingsgerichte aus früheren Zeiten zur Seite stehen.

Der Garten und die Terrasse laden zum Verweilen ein. „Wem es dort allerdings zu ruhig ist, der kann sich an unseren Hochbeeten austesten und Gemüse oder Kräuter ziehen“, sagt Birgit Schürmann.

Aber zu ruhig sollte es eigentlich nicht werden. Denn geplant seien zusätzliche Angebote, um Koordination, Beweglichkeit und Mobilität der Tagespflegegäste zu erhalten. „Die Projekte sollen Spaß machen. Aber oberstes Ziel ist es, dass die Menschen ihre Zeit hier möglichst selbstbestimmt und ihrer Persönlichkeit und ihren Wünschen entsprechend verbringen können.“

„Das Viertel an der Schürenstraße / Ecke Dreihüm hat sich positiv entwickelt“, sagt Bauherr und Architekt Rainer Sökeland. „Optiker, Hörakustiker, Friseur und das Therapiezentrum sind in der Nähe.“ Weil die neue Tagespflege so gut vernetzt sei, habe sie den Namen „Mittendrin“ bekommen, erklärt Birgit Schürmann. „Und wenn die Gäste zu uns kommen, dann sind sie auch ‚mittendrin‘ im Leben der Gemeinde, mitten unter den Menschen in der Stadt.“

Wer sich einen Eindruck von der Einrichtung machen möchte, kann dies am Samstag, 3. Juni, tun. „Eingeladen ist jeder, ob Angehörige, Interessierte oder Nachbarn. Und nebenbei: Ausgebucht sind wir noch nicht“, ergänzt Schürmann.



Die Küche ist so konzipiert worden, dass barrierefreies Kochen möglich ist.



Um das Projekt einer Tagespflege in Sassenberg realisieren zu können, haben Birgit Schürmann und Rainer Sökeland Hand in Hand gearbeitet. Fotos: Bergen



Der Gruppenraum der Tagespflege „Mittendrin“ lädt zum Verweilen ein. Zudem können die Räumlichkeiten für Angebote genutzt werden.

Knemeyer
Elektro - Heizung - Sanitär

Wir gratulieren zur Eröffnung!

Vinnenberger Straße 9 · 48336 Sassenberg-Füchtorf
Tel. 05426-94900 · www.franz-knemeyer.de

GÜDE
AUFZUGTECHNIK

Osnabrücker Straße 10
49504 Lotte
T +49 (0) 5405.8084680
F +49 (0) 5405.80846820
E info@guede-aufzugtechnik.de
W www.guede-aufzugtechnik.com

ÜBERZEUGT AUF JEDER EBENE.

Elvis putz

Elvis Kosuta

Clemensstr. 23 49090 Osnabrück
Handy: 0176/77 85 00 00
E-Mail: elvisputz@web.de

Zur Eröffnung der Tagespflege MITTENDRIN übermitteln wir die herzlichsten Glückwünsche, verbunden mit dem Dank für die angenehme Zusammenarbeit.

Werner Döring

INNEN- UND OBJEKT-EINRICHTUNG

Inhaberin: Dipl.-Ing. Susanne Sökeland
Brückenstraße 1 A – 49090 Osnabrück
Telefon (0541)91065-0
Telefax (0541)91065-19
info@werner-doering.de
www.werner-doering.de

ambulante Dienste
Tagespflege
Mittendrin

**Sie möchten mehr erfahren?
Für ein persönliches Gespräch stehen wir gerne zur Verfügung.**

Tagespflege „Mittendrin“
Birgit Schürmann
Einrichtungsleitung
Dreihüm 5 | 48336 Sassenberg
Telefon 02583 | 3031260
birgit.schuermann@cad-waf.de

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen!

SÖKELAND & LEIMBRINK
ARCHITEKTUR · DESIGN

Glückaufstraße 14 a
49090 Osnabrück

Telefon 0541/ 12 09 99 0
www.soekeland-leimbrink.de